
Pronto soccorso di Giulianova, la Asl progetta percorsi per anziani

Ospedale Giulianova Foto Archivio
“Ringraziamo il consigliere regionale Dino Pepe per l’attenzione rivolta verso le nostre strutture, con  la visita al Pronto
soccorso di Giulianova. Confermiamo, come il consigliere ha appreso dai nostri operatori durante il sopralluogo, che la Asl
sta progettando di individuare all’interno del Pronto soccorso un percorso specifico per  i pazienti anziani  al fine di evitare
un sovraffollamento e un prolungamento delle attese”, esordisce il direttore generale della Asl Maurizio Di Giosia.

Il consigliere Pepe ha osservato che il Pronto soccorso ha come peculiarità un maggior afflusso durante la stagione estiva.
“In realtà l’estate è un periodo in cui gli accessi al Pronto soccorso sono in forte aumento in tutti i presidi (v.d. tabelle
allegate). Pertanto si sta organizzando l’attività dei Pronto soccorso tenendo conto dei picchi stagionali”, fa notare Manuela
Di Virgilio,  responsabile della direzione medica e gestione complessiva del presidio di  Giulianova che sta redigendo,
insieme ad altri professionisti, un report sull’attività del Pronto soccorso, che sarà ultimato a breve.

Sulla carenza di personale, la Asl ha messo in atto concorsi e avvisi per la medicina d’emergenza e per quella interna
indirizzata alle attività dei Pronto soccorso, ma sono andati deserti. La carenza di medici di questa particolare branca, come
di  altre,  ad esempio gli  anestesisti,  è  un problema nazionale,  di  difficile  risoluzione nell’immediato.  “La Asl  comunque sta
lavorando su collaborazioni con i medici di altre unità operative presenti nei presidi ospedalieri, così come prevede il piano di
gestione  di  sovraffollamento  nei  Pronto  soccorso  emanato  dalla  Regione  Abruzzo  e  recepito  dalla  nostra  Asl”,  conclude  il
direttore generale.

Prevenzione  del  tumore  al  seno.  Il  Camper  rosa  della  Asl  a
Giulianova.  A  partire  da  oggi,  lunedì  14  novembre,  e  fino  a
venerdì,  le  donne  tra  i  50  e  i  69  anni  potranno  sottoporsi
gratuitamente a mammografia.
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Camper rosa Giulianova
Prenotazioni al numero verde 800 21 00 02. Il “Camper rosa” è arrivato a Giulianova. Il mezzo, attrezzato per l’effettuazione
di mammografie, si trova in piazza Dalmazia, nella pineta a sud del Kursaal, e già da oggi, lunedì 14 novembre, è pronto ad
effettuare  mammografie  a  donne  tra  i  50  e  i  69  anni,  nell’ambito  dello  screening,  promosso  dalla  Asl,  finalizzato  alla
prevenzione del tumore al seno. Il camper rimarrà fino a venerdì 18 novembre e sarà operativo dalle ore 8.30 alle ore 17. A
bordo del mezzo, uno staff medico effettuerà gratuitamente l’esame diagnostico, senza bisogno di impegnativa. Lo sportello
dell’ accettazione è collocato nel palazzo Kursaal (lato via Quarnaro). Giulianova è tra i nove centri della provincia in cui il
veicolo medicalizzato farà tappa. L’iniziativa mira a dare maggiore e incisivo impulso alla campagna preventiva del tumore
al  seno  visto  anche  che,  nei  due  anni  segnati  dal  Covid,  le  indagini  mammografiche  hanno  subito  un  pericoloso
rallentamento.  Per  richiedere  l’esame  è  sufficiente  prenotarsi  al  numero  verde  800  21  00  02.  .  Come  evidenziato  dal
direttore generale della Asl Maurizio Di Giosia, “i numeri dei tumori in Italia nel 2021 confermano che il carcinoma della
mammella è la neoplasia più diagnosticata nelle donne. A livello nazionale sono 55mila le nuove diagnosi e nell’88% dei casi
si giunge a guarigione. Fondamentale, per raggiungere questi obiettivi di sopravvivenza, è la prevenzione attraverso la
mammografia”.  ”  L’  Amministrazione  Comunale  di  Giulianova  –  sottolinea  il  Vice  Sindaco  Lidia  Albani  –  ha  accolto  con
entusiasmo  la  proposta  e  si  è  messa  a  disposizione  per  un’organizzazione  efficace  dell’  iniziativa.  Ringraziamo  il  dottor
Maurizio Brucchi, il dottor Massimiliano Foschi e la Asl di Teramo per aver coinvolto il nostro Comune ed auspichiamo una
risposta convinta e massiccia da parte delle donne giuliesi e della provincia di Teramo”.

A Colleranesco il “Thanks Day” della parrocchia per il riqualificato
spazio antistante la chiesa di San Giuseppe. Don Abramo Olivieri:
“Non  chiamatelo  piazzale”.  Il  Sindaco  Jwan  Costantini:
“L’Amministrazione Comunale è presente dove c’è una comunità
educante”.
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Colleranesco

Colleranesco
Giornata  dei  ringraziamenti,  quella  di  oggi,  per  la  frazione  di  Colleranesco.  Terminati  i  lavori  di  riqualificazione,  l’  area
antistante la chiesa di San Giuseppe è stata inaugurata e festeggiata a partire dalle 15. La “festa”, per volontà del parroco
don  Abramo  Olivieri,  è  coincisa  con  la  benedizione  e  con  i  ringraziamenti  a  quanti  hanno  collaborato  e  sostenuto
economicamente i lavori. Presenti il Sindaco Jwan Costantini, il Vescovo di Teramo-Atri Monsignor Lorenzo Leuzzi, l’assessore
ai Lavori Pubblici Giampiero Di Candido, il parroco di San Flaviano don Enzo Manes, il progettista Walter Berilli , Luigi Bruni,
titolare dell’omonima impresa realizzatrice dell’opera, gli stretti collaboratori del parroco Nevio Piccinini e Tina Vella (in
rappresentanza, quest’ultima, del marito Rocco), l’ingegner Tito Mazzocchi, che ha donato la scultura in bronzo posta su un
basamento di marmo, sul lato ovest della chiesa. C’era, foltissima, la comunità di Colleranesco: mamme, papà, bambini,
lavoratori,  ex  politici,  giovani  studenti  ritornati  per  l’occasione dalle  città  universitarie.  Tutti  hanno salutato  il  nuovo
“piazzale”, in marmo bianco di Trani . Il Vescovo, spiegato il senso profondo dell’area che introduce alla chiesa (luogo, ha
detto, di socializzazione ma soprattutto di intima preparazione all’ingresso nella casa di Gesù), ha benedetto la statua
bronzea raffigurante San Giovanni Paolo II e quello che, don Abramo ha puntualizzato, non è una piazzale ma un “sagrato”,
uno spazio di pertinenza della chiesa, il cui decoro deve richiamare quello di una dimora che è di ciascuno, cioè di tutti. Alla
benedizione è seguito l’intervento del progettista Walter Berilli che gratuitamente ha prestato la sua opera professionale e
che ha spiegato i passaggi tecnici della realizzazione. Don Abramo ha ritenuto “dovuti” i ringraziamenti alla ditta Bruni,
generosa ed esemplare esecutrice dell’opera, alle maestranze tutte, ai cari collaboratori e ai tanti benefattori che hanno
bussato alla porta del  suo ufficio per consegnare un prezioso obolo.  Tutti  hanno meritato di  essere citati.  Il  grazie non ha
dimenticato nessuno, nemmeno la ditta che ha offerto il vino del buffet. Applausi anche per il Vescovo Leuzzi per aver a sua
volta concesso un consistente contributo, e per il Sindaco Jwan Costantini, che non farà mancare quello del Comune. ”
L’Amministrazione non si è tirata indietro nel sostegno – ha detto – così come ha dedicato massima attenzione alla vicina
scuola. Chiesa, famiglia, scuola: sono questi i capisaldi di una comunità che conosce le buone pratiche del vivere civile, che
forma,  che  educa  ai  valori  positivi  le  giovani  generazioni  ma  anche  se  stessa.  A  loro  non  rifiuteremo  mai  di  dare
incoraggiamento,  sostegno  economico,  collaborazione”.

13  Novembre,  Giornata  mondiale  del  Diabete.  Il  Comune  di
Giulianova aderisce  ed il  Kursaal  si  colora  di  blu.
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Dalle 17 di oggi il palazzo Kursaal è illuminato di blu. Lo sarà fino a mezzanotte, a testimonianza dell’adesione della Città di
Giulianova alla Giornata mondiale del Diabete che si celebra oggi, 13 Novembre.
Il Vice Sindaco Lidia Albani, a nome dell’Amministrazione Comunale, ha accolto con questo la richiesta dei direttivi di Amd
(Associazione Medici Diabetologi ) e Sid (Società Italiana Diabete) che dal 2006 invitano gli enti locali di tutto il mondo ad
illuminare di  blu monumenti,  case comunali,  ospedali.  L’iniziativa mira a richiamare l’attenzione e a sensibilizzare la
popolazione su una malattia che necessita di una diagnosi precoce, che a volte, ancora oggi, non arriva. Troppo spesso,
infatti, si individua la malattia in occasione di patologie acute e in fase di scompenso metabolico, quando sono già presenti
complicanze micro vascolari. Solo una valida educazione sanitaria (nelle scuole, nei luoghi di lavoro, nelle sedi dei servizi
pubblici) è in grado di fornire ai cittadini la consapevolezza e la responsabilità della prevenzione e della diagnosi precoce del
diabete.
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Carabinieri: reati contro il patrimonio – Giulianova controllo del
territorio due arresti e una denuncia

Carabinieri – foto archivio
 

I Carabinieri della Compagnia di Giulianova hanno intensificato i controlli del territorio al fine di prevenire e reprimere i reati
in  genere  ma  in  particolare  quelli  contro  il  patrimonio.  Il  territorio  è  stato  setacciato  dai  Carabinieri  al  fine  di  rilevare  la
presenza di persone sospette. La finalità principale del servizio è stata di tipo preventiva infatti sono stati: controllati oltre
100 mezzi; identificati circa 150 persone; ispezionati vari esercizi pubblici e commerciali; controllati vari soggetti posti agli
arresti  domiciliari  ovvero  a  misure  restrittive  della  libertà  personale.  Nonostante  la  finalità  preventiva  del  servizio  non  è
venuta meno l’opera repressiva dei Carabinieri infatti si è proceduto:

All’arresto di un soggetto per furto aggravato. L’uomo aveva forzato la
porta  di  ingresso  di  un  esercizio  commerciale  impossessandosi  della
somma contante di euro 150 detenuti nel registratore di cassa.L’azione
criminosa veniva notata da un cittadino che allertava immediatamente il
112.  La  Centrale  Operativa  della  Compagnia  Carabinieri  di  Giulianova
inviava tempestivamente sul posto la pattuglia del Radiomobile che dopo
una attenta e celere ricerca individuava e bloccava l’uomo che sottoposto
a perquisizione veniva trovato in possesso del bottino.L’uomo veniva tratto
in arresto e la refurtiva restituita al legittimo proprietario.
Sempre a Giulianova i Carabinieri del Radiomobile della locale Compagnia
mentre pattugliavano una zona residenziale notavano la presenza di una
autovettura sospetta, la quale veniva fermata per accertamenti. L’uomo
che si trovava alla guida era gravato da numerosi precedenti di polizia per
delitti contro il patrimonio, inoltre lo stesso era destinatario di un foglio di
via per il Comune di Giulianova. A seguito della perquisizione del mezzo i
Carabinieri rinvenivano vari oggetti atti allo scasso quali: cacciaviti, leve,
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piedi di porco e cesoie, tutto sottoposto a sequestro. Per l’uomo è scattata
la  denuncia  per  possesso  ingiustificato  di  oggetti  atti  allo  scasso  e  per
inosservanza  del  foglio  di  via  obbligatorio.
A  Mosciano Sant’Angelo  i  Carabinieri  della  locale  Stazione traevano in
arresto una donna del luogo. La stessa era destinataria di una misura di
reclusione  domiciliare  emessa  dalla  Procura  Generale  presso  la  Corte
D’Appello dell’Aquila dovendo espiare la pena di anni 28, mesi 1 e giorni
20 di reclusione,  per cumulo di pena derivante dalla commissione di
molteplici  reati  prevalentemente  contro  il  patrimonio,  commessi  nel
tempo.

Tali  servizi  continueranno  senza  sosta  al  fine  di  prevenire  e  reprimere  i  reati  di  tipo  predatorio,  saranno  effettuati  dai
Carabinieri delle Stazioni e del Radiomobile della Compagnia di Giulianova e saranno integrati con militari in abiti civili.

 

Guardia Costiera Giulianova: oltre 13.000 euro di sanzioni e 1150
kg di prodotti ittici sequestrati nel corso della settimana

Guardia Costiera Giulianova
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È  durata  tre  giorni  l’intensa  attività  di  verifica  eseguita  ad  ampio  spettro  in  materia  di  pesca,  navigazione  da  diporto  e
sicurezza della navigazione, da parte del personale dell’Ufficio Circondariale marittimo di Giulianova ed in particolar modo
dall’equipaggio della motovedetta CP 706.

Numerose  le  ispezioni  effettuate  sia  in  mare  che  a  terra,  al  termine  delle  quali  sono  state  contestate  11  sanzioni
amministrative,  per  un  importo  pari  a  13.393  euro  ed  il  sequestro  di  1150  kg  di  prodotto  ittico.

Nel corso delle attività esperite nelle acque del Circondario marittimo di Giulianova, è stata dapprima accertata la presenza
di  due  motopescherecci  intenti  ad  effettuare  attività  di  pesca  professionale  in  zone  non  consentite,  con  la  conseguente
contestazione di2 sanzioni amministrative ed altrettante sanzioni per infrazioni gravi a carico dei comandanti delle unità,
oltre al sequestro di 150 kg di vongole illecitamente pescate.

Successivamente  venivano  individuate  due  unità  da  diporto  nei  pressi  delle  piattaforme  off-shore,  site  a  circa  22  miglia
nautiche dalla costa abruzzese ed al termine dei controlli di rito venivano accertate plurime violazioni in materia di diporto
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nautico e sicurezza della navigazione, tra cui: la navigazione in assenza di titolo abilitativo; il transito in aree interdette;
l’assenza delle previste dotazioni di sicurezza; la mancanza dell’autorizzazione all’installazione ed utilizzo di apparato VHF a
bordo di unità da diporto e del certificato limitato di radiotelefonista per unità da diporto.

Le  verifiche  attinenti  alla  sicurezza  della  navigazione  sono  state  estese  anche  al  rispetto  delle  disposizioni  emanate  a
garanzia dell’incolumità dei naviganti ed all’ottemperanza alle disposizioni in materia di segnalamenti marittimi. Al termine
degli  accertamenti  è  stata  contestata,  da  parte  del  personale  dell’Ufficio  Locale  marittimo  di  Roseto  degli  Abruzzi,  una
sanzione per la mancata ottemperanza alle prescrizioni impartite dall’Autorità marittima.

Infine, durante una serie di controlli che hanno preso avvio all’interno del porto di Giulianova, veniva individuato e fermato
su strada un furgone sul quale era stata caricata una tonnellata di molluschi bivalvi, privi di documentazione sanitaria e di
tracciabilità,circostanza  che  ha  fatto  scattare  il  sequestro  del  prodotto  ittico  e  la  contestazione  di  due  sanzioni
amministrative.

Tutto  il  prodotto  illecitamente  pescato  o  trasportato  in  violazione  delle  pertinenti  normative,  previo  accertamento
dell’Autorità sanitaria, è stato reimmesso in ambiente marino al fine di preservare le risorse ittiche.

Convocato  il  Consiglio  Comunale  per  lunedì  prossimo,  14
novembre, alle 16. Si parlerà dell’ apertura del Centro di bivio
Bellocchio, del Polo Museale, dell’ ex Sadam.

Consiglio Comunale FOTO ARCHIVIO
 

Sarà quella di lunedì, 14 novembre, la prossima seduta del Consiglio Comunale. Il Presidente Matteo Francioni l’ha convocata
per le 16, in sala consiliare.

L’ordine del giorno:

 

Approvazione verbale seduta del 28/09/2022;1.
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Ratifica  variazione  di  bilancio  in  esercizio  provvisorio  disposta  con2.
deliberazione di Giunta Comunale n. 157, in data 11/10/2022.

 

Variazione di bilancio di previsione finanziario 2022/2024.3.

 

Riconoscimento debiti  fuori bilancio servizi  vari della società Giulianova4.
Patrimonio Srl.

 

Variazione piano triennale opere pubbliche 2022-2024 e piano annuale5.
2022 – Approvazione aggiornamenti nn. 1, 2, 3 e 4;

 

Gruppo Consiliare “Il  Cittadino Governante” – Modifica emendamento n. 16.
Statuto Polo Museale Civico Città di Giulianova

 

Gruppo Consiliare “Il  Cittadino Governante” – Modifica emendamento n. 27.
Statuto Polo Museale Civico Città di Giulianova;

 

Consigliere Comunale Valentina Piccione – Emendamento n. 1 Statuto Polo8.
Museale Civico Città di Giulianova;

 

Consigliere Comunale Valentina Piccione – Emendamento n. 2 Statuto Polo9.
Museale Civico Città di Giulianova;

 

Modifica  composizione  Commissioni  consiliari  permanenti  a  seguito  della10.
rinuncia all’appartenenza al  Gruppo Consiliare “Giulianova Turismo” da
parte del Consigliere Comunale Valentina Piccione;

 

O.d.g. urgente :  Apertura del Centro per i  malati  di  Alzheimer di Bivio11.



Bellocchio;

 

Esame e determinazioni sulla proposta di iniziativa popolare ex art. 53,12.
comma 2, del Regolamento per la partecipazione popolare denominata “Un
parco sul Lungomare Spalato” ;

 

Esame e determinazioni sulla proposta di iniziativa popolare ex art. 53,13.
comma 2, del Regolamento per la partecipazione popolare denominata
“Per un diverso assetto  del  Piano  di  Recupero dell’area ex Sadam”.

 

 

Mercato del giovedì: si va verso la riorganizzazione in attesa del
trasferimento  dei  banchi  delle  erbe  da  piazza  Dalla  Chiesa.
L’assessore  Di  Carlo:  “Bilancio  più  che positivo.

Mercato giovedì foto
Contiamo di migliorare”. A sei mesi dal trasferimento del mercato del Lido in viale Orsini e via Nazario Sauro, l’assessore al
Commercio Marco Di Carlo traccia un primo bilancio. “Sicuramente un bilancio con un segno “più” – commenta – Il mercato
del giovedì nella sua nuova collocazione, è evidente, funziona bene. Lo abbiamo testato per circa 24 settimane e possiamo
dire di essere più che soddisfatti. Le iniziali criticità, infatti, sono state eliminate, mentre quelle che ancora permangono sono
in  via  di  risoluzione.  Entro  il  mese  di  novembre  –  continua  Di  Carlo  –  termineremo  le  verifiche  sulla  regolarità  di  ciascun
espositore. Il censimento, una volta completato, permetterà una nuova mappatura del mercato e l’atteso riavvicinamento
delle postazioni oggi ubicate a nord di via Gasbarrini. A quanti non erano in regola con il pagamento, va detto, è stata
concessa la rateizzazione degli  importi.  Ora è il  tempo di procedere alla riorganizzazione, rimettendo a disposizione i
posteggi di chi ha restituito la licenza e di quelli a cui, non avendo regolarizzato la loro posizione, sarà revocata. Tutto questo
consentirà di far spazio anche agli spuntisti. Il risultato di quanto finora fatto ci incoraggia, ma siamo convinti di poter fare
ancora meglio”. L’assessore fa riferimento, in questo senso, all’annunciato arrivo in centro del mercato delle erbe, ancora
posizionato in piazza Dalla Chiesa. Sono almeno due, le ipotesi per una nuova e valida ubicazione su cui si rifletterà e che
restituiranno l’area al previsto piano di riqualificazione.
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CONALPA GIULIANOVA:               In seguito al comunicato
dell’Assessore Giorgini, si precisa quanto segue:

CONALPA

La sinergia,  descritta  nel  comunicato,  tra  amministrazione  e  Conalpa  sta  a  significare  che  ci  sono stati  incontri  e  colloqui
telefonici che hanno toccato vari temi: Piazza Dalla Chiesa, Piazzetta di via Trieste, parcheggio vicino Ospedale,
Pruni di via Annunziata, lecci sul lungomare, area parcheggio dietro Pois,Parco di via Matteotti. Per quanto
riguarda quest’ultimo, Conalpa è stata messa a conoscenza che, dopo i pini caduti, tutto il parco era attenzionato e che
sarebbero  stati  effettuati  dei  tagli  per  problemi  inerenti  alla  stabilità  e  allo  stato  sanitario  degli  stessi.  Le  relazioni  di  due
agronomi, Dott. Granchelli e Dott. Colarossi, sia in fase di redazione del piano del verde che successivamente ai noti eventi
avversi, hanno evidenziato la pericolosità dei pini.

L’amministrazione sta considerando come si possa, burocraticamente, valutare la possibilità di accettare un eventuale
progetto di  rigenerazione del parco, che Conalpa potrebbe realizzare interessando anche un architetto paesaggista al  fine
esclusivo di dare un nuovo “abito” ad un parco donato alla collettività giuliese da un suo esimio concittadino.

Visto  l’interessamento  che  il  verde  della  nostra  città  sta  suscitando,  da  parte  di  tanti  cittadini,  è  auspicabile  che
l’associazione possa crescere come numero di iscritti in modo da fortificare le azioni comuni.

Conalpa è  un’Organizzazione no-profit  per  la  tutela  di  alberi,  foreste,  giardini  e  paesaggi,  per  la  divulgazione scientifica e
culturale e per l’educazione ambientale, pertanto, chi ha a cuore il futuro verde è inviato inviare la propria adesione a:
conalpa.giulianova@gmai.com

Inoltre, informiamo che in occasione della festa dell’albero Conalpa regalerà ai bambini delle scuole dell’infanzia e primaria,
del primo e secondo circolo di Giulianovadei libri da leggere in classe, in modo da far conoscere meglio il patrimonio e la
cultura verde.

Giulianova. L’assessore Marco Di Carlo sottolinea l’importanza dei
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nuovi  mezzi  in  dotazione  alla  Polizia  Municipale  e  ringrazia  il
Comandante  Roberto  Iustini  per  aver  coniugato  al  meglio  il
progetto  “Spiagge sicure”.

Vigili Urbani

Pista Ciclabile
 

La difesa delle attività commerciali cittadine non passa solo dagli eventi o dagli addobbi stradali. L’assessore Marco Di Carlo
torna sui  nuovi  mezzi  in dotazione alla Polizia Municipale per sottolinearne la funzione strategica e per ringraziare il
Comandante del Corpo, il Maggiore Roberto Iustini.

“L’ impegno dell’ Amministrazione Comunale – sottolinea  – è sempre stato quello di combattere l’abusivismo commerciale,
tutelare l’utenza e favorire  gli  esercenti  regolari.  Per  questo,  in  accordo con il  Comando,  abbiamo ritenuto di  dover
impiegare i fondi ministeriali non solo per potenziare l’organico della Polizia Municipale durante la stagione estiva, ma anche
di dotare gli agenti di veicoli capaci di garantire la capillarità delle azioni di controllo. Questo in spiaggia, grazie al quad, ma
anche sulla pista ciclopedonale del lungomare, un percorso molto frequentato, non solo d’estate, e che dunque necessita di
un monitoraggio attento e di interventi efficaci”.
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